
 

 

新年度に向けて 

仙台市森林アドバイザーの会 代表 

３月に入り春らしさが増して来ました。野山の草木が、動き始めています。

私達も手足を伸ばし、動き始めたいと思います 

今年は総会を開きます。総会は多く会員が集まる会の一大イベントです。

感染予防対策を行いながらの総会です。総会後の懇親会は、時期早々と考え

今年は行いません。会員皆様も、それぞれ健康管理に留意して参加頂きます

様、お願いいたします。 

昨年度は、会員皆様のご協力もあり、計画された行事に関して、事故もな

く安全第一の活動で、終える事ができ、ご協力頂いた会員皆様に感謝いたし

ます。泉ヶ岳大駐車の南側の「やすらぎの森」も、少しずつ手が入り、整備

されて来ました。二年目に期待したいと思います。泉ヶ岳での悠遊フェステ

ィバルへ久しぶりにクラフトで参加しました。「もりっとの丘」Ⅰの海岸防災

林も下枝払いを行うまで、成長しています。 

今年は,２０期生１５名が新会員となりました。戦力として、期待したいと

思います。会員は高齢化して来ていますので、同じ作業が予定より時間が掛

かる様になって来ていますし、これからも安全で無理のない活動を継続的に

行う事を考えると、会員皆様のより一層の参加を促したいと思います。皆で

少しずつの活動を、自分の体力に合わせた活動を、自分の出来る活動を、自

分の時間に合わせた活動を、みんなで協力しての活動を行って、行きたいと

考えています。今年も、多くの行事を企画したいと考えていますので、会員

皆様方多数の参加、ご支援、ご協力、お願いいたします。 


